
Est-ce que Dieu fera vraiment le dernier pas ? 

 

Question :  
En supposant que Dieu ne fasse pas le « dernier pas », qui fera ce dernier pas 

sinon nous qui sommes censés nous abstenir de faire quoi que ce soit ? 

 

Réponse :  
En réalité Dieu ne peut pas faire le dernier pas, puisqu’il n’y a vraiment 

qu'une étape, et elle est déjà accomplie. Nous semblons être sur un voyage 

qui se passe en plusieurs étapes, mais c’est seulement parce que notre peur 

de l'éveil est très grande. Nous procédons donc doucement, étape par étape, 

pour traverser le processus de guérison. Pour accommoder notre peur et 

notre résistance, Jésus utilise cette expression, celle que Dieu fait le dernier 

pas, parce que cela fait du sens pour nous. Puisque nous pensons en termes 

de temps linéaire et que nous croyons que la séparation a été accomplie, 

nous percevons le besoin d'un processus graduel pour corriger cette 

croyance. Notre seule vrai souci concerne les étapes du pardon, que nous 

sommes appelés à prendre. Nous n'avons même pas à nous abstenir de la 

dernière étape, elle nous est donnée. Une fois supprimés les blocages causés 

par la résistance, en fin de compte, nous nous éveillerons du rêve de la 

séparation et nous nous souviendrons de la première et seule étape que Dieu 

a prise en créant Son Fils. C'est ce que Jésus nous dit dans le texte : « Car 

Dieu fera rapidement le dernier pas quand tu auras atteint le monde réel et 

seras enfin rendu prêt pour Lui. » (T.17.II.4 :5) 
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